
Pensiline di viale Spagna a
Torvaianica, al via i lavori
di ristrutturazione
 

Sono  partiti  oggi  i  lavori  di  ristrutturazione  delle  tre
pensiline  in  acciaio  e  legno  collocate  in  viale  Spagna  a
Torvaianica. I lavori, per un valore di circa 25mila euro
finanziati da fondi comunali, termineranno nel giro di un
mese.

 

“Provvederemo alla riverniciatura e alla sistemazione delle
coperture  –  spiega  l’Assessore  Federica  Castagnacci  –  Le
pensiline, abbandonate al degrado da anni, torneranno così ad
essere fruibili per la cittadinanza”.

 

“Continuiamo  ad  avviare  lavori  di  riqualificazione  sul
lungomare – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – Questo è l’anno
di Torvaianica: marciapiedi, fontanelle, panchine, ecostazioni
per la raccolta dei rifiuti. Opere che stiamo finanziando
anche  grazie  agli  introiti  dei  parcheggi  a  pagamento.
L’obiettivo  dell’Amministrazione  è  rendere  il  litorale  più
bello ed efficiente per residenti e turisti”.
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_

VIAGGIATORI  NELLO  SPAZIO
TUTTO PRONTO PER IL LANCIO DI
SPACEXPRESS  A  CINECITTA’
WORLD
 

 Tutto  pronto  a  Cinecittà  World  per  il  primo  lancio  di
SpacExpress. È partito il conto alla rovescia: l’8 luglio i
visitatori  potranno  imbarcarsi  sulla  navicella  spaziale
SpacExpress L24 ed essere trasportati virtualmente nel futuro.
Un  viaggio  che  parte  dalla  Stazione  Atlantis  sul  Pianeta
Terra, fa tappa sulla Stazione Spaziale Internazionale per poi
approdare sulla Luna.

Ma non finisce qui, perché, attraversando le porte della base
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lunare  “Mare  della  Tranquillità”,  gli  ospiti  dello  spazio
saranno trasportati su Marte con il primo shuttle di linea
della  storia,  che  atterrerà  nello  spazioporto  Ares  vicino
all’Equatore.  Non  mancheranno  insidie  spaziali,  come
minacciosi e veloci meteoriti, e pirati pronti a tutto.

I visitatori saranno lanciati nello spazio dal razzo Vega, e
attraccheranno  al  modulo  Columbus  della  Stazione  Spaziale
Internazionale.  Ad  accoglierli  ci  sarà  virtualmente  un
astronauta che farà loro da guida in un affascinante tour.

Altre videocamere installate sulla stazione spaziale daranno
un assaggio di come si vive a bordo in assenza di forza di
gravità. Dal modulo Columbus sarà possibile ammirare la Terra
scorrere 400 Km sotto ed avere uno splendido colpo d’occhio
dell’Italia.

La  nuova  attrazione  è  stata  realizzata  con  il  patrocinio
dell’Agenzia  Spaziale  Europea-ESA    e  l’Agenzia  Spaziale
Italiana –ASI, e con la collaborazione tecnica delle industrie
spaziali italiane Argotec, AVIO e Thales Alenia Space.

SpacExpress non vuole essere solo un viaggio fantascientifico
ma anche l’occasione per avvicinare e far conoscere lo spazio
al pubblico più vasto dei visitatori di Cinecittà World.

Il percorso espositivo intende infatti illustrare molti degli
aspetti e dei risultati legati alla grande avventura spaziale
di cui è protagonista l’uomo, dalle immagini straordinarie
della  superficie  di  Marte  inviate  dalle  più  significative
missioni sul Pianeta Rosso ai grandi centri spaziali da cui
prendono  il  via  le  missioni,  ai  lanciatori  come  il  razzo
europeo  Vega,  dalla  vita  a  bordo  della  Stazione  Spaziale
Internazionale, ai cibi e alle tute usate dagli astronauti
nelle loro missioni.

 

 



Raccolta medicinali scaduti e
pile  esauste,  da  oggi  i
contenitori presso farmacie e
tabaccherie
 

Da oggi i cittadini di Pomezia troveranno i contenitori per la
raccolta  di  medicinali  scaduti  e  pile  esauste  presso  le
farmacie e le tabaccherie della Città. I contenitori infatti
sono  stati  rimossi  dalle  strade  per  evitare  lo  scorretto
conferimento o l’abbandono dei rifiuti.

 

“Le strade di Pomezia non sono mai state così pulite e curate
–  dichiara  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –Con  la  raccolta
differenziata porta a porta in tutto il territorio, le isole
ecologiche sulle spiagge e gli interventi di decoro urbano
stiamo rendendo la Città più bella”.

 

I contenitori per la raccolta dei medicinali scaduti sono
disponibili presso:

 

– Farmacia Albertazzi: Via A.De Gasperi, 2/a

– Farmacia Santoni: Via Ovidio, 91

– Farmacia Ziaco: Via Roma, 123
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– Farmacia Comunale: Via Virgilio, 27

– Farmacia Comunale: Via Varrone, 17

– Farmacia Comunale: Via Laurentina, 125

– Farmacia Comunale: Viale Francia, 98/104  (Torvaianica)

– Farmacia Comunale: Via del Mare, 34

– Farmacia Corsi: Via dei Castelli Romani, 2

– Farmacia Turco: Via Danimarca, 185 – (loc.Torvaianica)

 

I  contenitori  per  la  raccolta  delle  pile  esauste  sono
disponibili  presso  le  tabaccherie  in:

 

LARGO MAMELI 2

LUNGOMARE DELLE SIRENE 41

PIAZZA CAMILLO BORGHESE 12

VIA GRAMSCI, 4

VIA CONFALONIERI, 1/E

VIA DEI CASTELLI ROMANI 16

VIA CATULLO 10

LUNGOMARE DELLE MEDUSE 44

VIA SALVO D’ACQUISTO 70

LUNGOMARE DELLE SIRENE, 392/A

VIA CINCINNATO 19

PIAZZA UNGHERIA 24

VIA PONTINA VECCHIA 21

PIAZZA INDIPENDENZA 3

VIA ARDEATINA KM 21 38



VIA LUNGOMARE DELLE SIERENE 550

VIA MAR TIRRENO 27

VIA FILIPPO RE 21

VIA AUGUSTO IMPERATORE 4/6/8

VIA DEI CASTELLI ROMANI 2L

VIA ROMA 154

VIA PIETRO NENNI 41

VIA FRANCOFORTE 7

VIA DANTE ALIGHIERI 38

PIAZZA CAMILLO BORGHESE 12

PIAZZA SAN BENEDETTO DA NORCIA
SNC

LUNGOMARE DELLE MEDUSE 224

VIA DEL MARE 73/D
 

Giardino di via Gran Bretagna
a  Torvaianica  dedicato  alla
Capitaneria  di  Porto.
Inaugurazione  mercoledì  29
giugno alle ore 10.30
 

Conclusi i lavori di riqualificazione del giardino di via Gran
Bretagna a Torvaianica, intitolati alla Capitaneria di Porto –
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Guardia Costiera.
Il giardino, completamente ristrutturato in soli 5 mesi, vanta
ora  un’area  giochi  sicura  e  attrezzata,  nessuna  barriera
architettonica,  un  campo  da  basket,  una  nuova  area  cani,
arredi totalmente riqualificati, bat box e casette nido per
uccelli.

“Abbiamo  scelto  di  dedicare  quest’area  verde  –  spiega
l’Assessore Giovanni Mattias – alla Capitaneria di Porto –
Guardia Costiera, come riconoscimento della cittadinanza alla
centralità del servizio reso nel tempo dagli uomini e donne
del  Comando  Locale  Marittimo  di  Torvaianica,  che  con  il
costante  impegno  e  spirito  di  sacrificio  assicurano  un
concreto supporto e stabile riferimento per la tutela della
sicurezza e della legalità lungo il litorale”.

“Restituiamo  alla  cittadinanza  un  giardino  storico  di
Torvaianica  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  Avevamo
annunciato che il 2016 sarebbe stato l’anno del litorale e a
questo  stiamo  lavorando:  nuove  aree  verdi,  strade  e
marciapiedi,  illuminazione  pubblica,  riqualificazione  del
lungomare, più servizi, spiagge pulite e eventi di grande
rilievo per la stagione estiva. Una risposta concreta alle
esigenze della cittadinanza e dei turisti”.

L’appuntamento è mercoledì 29 giugno alle ore 10.30 presso il
giardino di via Gran Bretagna a Torvaianica. La cittadinanza
tutta è invitata a partecipare.

Partecipazione  alla  vita
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amministrativa  della  Città.
 Da  oggi  attivo  un

questionario per i cittadini
sull’efficacia  della
comunicazione istituzionale
Da oggi 24 giugno fino al prossimo 8 luglio tutti i cittadini
di Pomezia potranno rispondere in pochi minuti a un
questionario sull’efficacia della comunicazione istituzionale.
Il Comune di Pomezia aderisce infatti a un progetto
dell’Università Sapienza di Roma ideato dal “Laboratorio
Processi e cultura organizzativa d’impresa”, centrato sulla
comunicazione istituzionale dell’Ente. Attraverso un’indagine
esplorativa rivolta a cittadini e imprese del territorio, che
mira a comprendere l’efficacia della comunicazione delle
iniziative promosse negli ultimi due anni, l’Amministrazione
vuole coinvolgere la comunità cittadina nel miglioramento dei
servizi della Città.

“Chiedo a tutti i cittadini di partecipare a questa indagine
conoscitiva – dichiara il Sindaco Fabio Fucci – L’opinione
della cittadinanza è fondamentale per conoscere le esigenze e
i bisogni di chi vive e lavora a Pomezia. In questi anni
abbiamo investito molto sulla comunicazione istituzionale per
mantenere  i  cittadini  informati  sulle  attività
dell’Amministrazione  e  sulle  iniziative  rivolte  a  imprese,
associazioni e singoli. Il nuovo sito dell’Ente ne è l’ultima
dimostrazione,  ma  vogliamo  migliorare  ancora.  Il  progetto
dell’Università Sapienza di Roma mira a realizzare una Wiki-
Pomezia, una piattaforma che, con l’utilizzo di strumenti e
tecniche  tecnologicamente  avanzate,  possa  mettere  in
comunicazione  l’Amministrazione  comunale,  i  cittadini  e  il
tessuto economico locale”.
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Il  questionario  è  anonimo  e  disponibile  al  link:
http://www.comune.pomezia.rm.it/questionario

Pomezia Servizi Spa, bilanci
e  prospettive  future.  Il
Sindaco:  “Farmacie  in  ogni
quartiere”
Concluso  il  progetto  di  riorganizzazione  aziendale  ed
esternalizzazione  dei  servizi  di  manutenzione,  la  Pomezia
Servizi spa riparte dalle farmacie comunali. Numerose infatti
sono state le attività volte al miglioramento dell’immagine e
della redditività del servizio: nuovo logo aziendale; eco-
compattatori per il riciclo della plastica in ogni farmacia;
partecipazione ad attività nazionali quali Banco Farmaceutico
e Race for the Cure; servizio psicologico gratuito; attività
in  collaborazione  con  la  Croce  Rossa  per  la  misurazione
gratuita  di  glicemia  e  pressione  arteriosa;  adesione  alla
campagna informativa di Sportello Donne sulla contraccezione
d’emergenza  e  alla  giornata  nazionale  sul  controllo  del
diabete;  giornate  dedicate  all’informazione  sui  disturbi
gastro-intestinali  e  sull’alimentazione  dei  bambini.  Sono
state inoltre siglate diverse convenzioni: con un dietista per
consigli nutrizionali e analisi delle intolleranze alimentari
e con la Proloco locale per sconti ai soci. E’ inoltre attivo
il numero verde unico per tutte le farmacie comunali: 800 911
129.

“Rispetto al 2014 c’è stato un lieve miglioramento del volume
di fatturato – spiega Emanuela Avesani – che è stato maggiore
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nelle farmacie di Torvaianica. Il 2015 è stato un anno di
transizione  per  Pomezia  Servizi  che,  dopo  l’affidamento  a
ditte  esterne  dei  servizi  di  manutenzione  degli  edifici
pubblici,  delle  strade  e  delle  aree  verdi  comunali  e  la
costituzione  della  Società  sociosanitaria  a  totale
partecipazione  pubblica,  si  occupa  ad  oggi  esclusivamente
della gestione delle farmacie comunali. Tutte le azioni messe
in atto nel 2015 sono state mirate al miglioramento della
situazione  finanziaria  ereditata,  con  un  risultato  di
esercizio positivo di oltre 180mila euro per quanto riguarda
la gestione operativa dell’azienda”.

“Una buona risposta – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – che ci
dà ragione sulla gestione che l’Amministrazione ha avuto sulla
questione Pomezia Servizi, società che per anni ha significato
malfunzionamento dei servizi e debiti per le casse comunali.
Con la messa a bando di tutti i servizi di manutenzione e la
costituzione  della  sociosanitaria  a  totale  partecipazione
pubblica, garantiamo alla cittadinanza servizi efficienti e
manteniamo  la  gestione  e  il  controllo  dei  servizi
assistenziali rivolti alle fasce di popolazione più sensibili.
Inoltre, è volontà dell’Amministrazione garantire la presenza
di una farmacia comunale in tutti i quartieri della Città: per
questo  è  in  atto  uno  studio  per  eventuali  spostamenti  di
sedi”.

Giardino di via Gran Bretagna
a  Torvaianica  dedicato  alla
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Capitaneria  di  Porto.
Inaugurazione  mercoledì  29
giugno alle ore 10.30
Conclusi i lavori di riqualificazione del giardino di via Gran
Bretagna a Torvaianica, intitolati alla Capitaneria di Porto –
Guardia Costiera.
Il giardino, completamente ristrutturato in soli 5 mesi, vanta
ora  un’area  giochi  sicura  e  attrezzata,  nessuna  barriera
architettonica,  un  campo  da  basket,  una  nuova  area  cani,
arredi totalmente riqualificati, bat box e casette nido per
uccelli.

“Abbiamo  scelto  di  dedicare  quest’area  verde  –  spiega
l’Assessore Giovanni Mattias – alla Capitaneria di Porto –
Guardia Costiera, come riconoscimento della cittadinanza alla
centralità del servizio reso nel tempo dagli uomini e donne
del  Comando  Locale  Marittimo  di  Torvaianica,  che  con  il
costante  impegno  e  spirito  di  sacrificio  assicurano  un
concreto supporto e stabile riferimento per la tutela della
sicurezza e della legalità lungo il litorale”.

“Restituiamo  alla  cittadinanza  un  giardino  storico  di
Torvaianica  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  Avevamo
annunciato che il 2016 sarebbe stato l’anno del litorale e a
questo  stiamo  lavorando:  nuove  aree  verdi,  strade  e
marciapiedi,  illuminazione  pubblica,  riqualificazione  del
lungomare, più servizi, spiagge pulite e eventi di grande
rilievo per la stagione estiva. Una risposta concreta alle
esigenze della cittadinanza e dei turisti”.

L’appuntamento è per mercoledì 29 giugno alle ore 10.30 presso
il giardino di via Gran Bretagna a Torvaianica.

La cittadinanza tutta è invitata a partecipare.
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Da  oggi  la  raccolta
differenziata porta a porta è
attiva in tutta Pomezia. Il
Sindaco:  “La  Città  è  più
pulita  e  i  cittadini
risparmiano”
Da oggi 20 giugno 2016 in tutta la Città di Pomezia è attivo
il  servizio  di  raccolta  differenziata  porta  a  porta.  Con
l’avvio nella zona 6 (Querceto e Colli di Enea – via del Mare
e  traverse  –  via  dei  Castelli  Romani  e  traverse  –  via
Campobello e traverse – via Naro e traverse – via Spoleto e
traverse – via Montedoro – via Vaccareccia – via Poma) si è
infatti conclusa la copertura nell’intero territorio comunale.

“In tre anni abbiamo raggiunto un obiettivo di importanza
fondamentale per la Città – dichiara il Sindaco di Pomezia
Fabio Fucci – Nel 2012 la percentuale di rifiuti differenziati
era  al  5%,  oggi  supera  il  50%.  Un  dato  incredibile  che
annuncia un miglioramento costante nei prossimi mesi e che si
traduce  in  una  decisa  riduzione  dei  rifiuti  conferiti  in
discarica  e  in  un’ulteriore  riduzione  della  Tari  per  i
cittadini”.

Il  Comune  di  Pomezia  conferisce  oggi  in  discarica  900
tonnellate in meno di rifiuti al mese: da 2.400 ton/mese di
giugno 2013 a 1500 ton/mese di maggio 2016, con un risparmio
di 1.400.000 euro all’anno.

“Abbiamo lavorato duramente per trasformare Pomezia in una
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Città all’avanguardia nella gestione del ciclo dei rifiuti –
continua il Sindaco – e oggi possiamo raccogliere i frutti del
nostro buon Governo. Non soltanto abbiamo esteso il porta a
porta in tutti i quartieri della Città, ma abbiamo avviato una
serie di iniziative di successo che ci consentono oggi di
differenziare  di  più  e  di  risparmiare,  a  tutto  vantaggio
dell’ambiente e dei cittadini”.

L’estensione della raccolta porta a porta è stata infatti
accompagnata  dall’installazione  di  8  eco-compattatori  che
raccolgono 12 tonnellate di plastica al mese per un ricavo di
42.000  euro  all’anno  e  dall’installazione  di  due  case
dell’acqua che erogano circa 1300 litri di acqua pubblica al
giorno per un risparmio, in soli 6 mesi, di 4 tonnellate di
contenitori in plastica.

“E  questo  è  solo  l’inizio  –  spiega  l’Assessore  Lorenzo
Sbizzera  –  Sono  in  arrivo  3  ecostazioni  fisse
(http://goo.gl/NLm6xF)  per  la  raccolta  differenziata  sul
litorale  che  verranno  collocate  a  Campo  Ascolano,  a
Torvaianica Centro e al confine con Ardea; e ulteriori 3 case
dell’acqua  che  verranno  installate  nei  quartieri  di  Nuova
Lavinium,  Santa  Procula  e  Querceto.  L’obiettivo
dell’Amministrazione comunale è continuare a incrementare la
differenziata in Città, incoraggiando l’intera cittadinanza a
contribuire”.

“Oggi a Pomezia chi differenzia non solo tutela il territorio
e rispetta l’ambiente – conclude Fucci – ma usufruisce di
buoni  spesa  con  le  macchine  mangia-rifiuti  e  gode  di  una
riduzione della Tari per il compostaggio domestico. Ma non
solo, quest’anno imprese e famiglie numerose hanno pagato meno
e per il prossimo anno è prevista un’ulteriore riduzione per
tutti. Piccole azioni che fanno grande una comunità: questo
era il nostro obiettivo quando ci siamo insediati, questo
rimane lo spirito con cui stiamo guidando Pomezia verso una
visione nuova della gestione dei rifiuti e della cura della
Città stessa”.

http://goo.gl/NLm6xF


DATI RIFIUTI DIFFERENZIATI Giugno 2013 – Maggio 2016

Rifiuti in discarica: da 2.400 ton/mese a 1.500 ton/mese.
Risparmio: 1.400.000 euro l’anno
Plastica differenziata: da 50 ton/mese a 135 ton/mese. Ricavi
dalla vendita: 120.000 euro l’anno
Carta differenziata: da 65 ton/mese a 160 ton/mese. Ricavi
dalla vendita: 36.000 euro l’anno
Vetro differenziato: da 75 ton/mese a 145 ton/mese. Ricavi
dalla vendita: 12.000 euro l’anno

 

Raccolta  differenziata  porta
a  porta:  continuano  i
controlli  su  tutto  il
territorio  e  arrivano  20
nuove  telecamere  di
sorveglianza
 

14 condomini sanzionati in un solo giorno per un totale di 7
mila  euro.  E’  questo  il  bilancio  degli  ultimi  controlli
effettuati dagli Uffici comunali e dalla Polizia Locale sulla
raccolta differenziata porta a porta a Pomezia e Torvaianica.

 

“I  controlli  sono  costanti  –  spiega  l’Assessore  Lorenzo
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Sbizzera  –  Quando  vengono  rilevate  irregolarità  nel
conferimento dei rifiuti vengono contattati gli Amministratori
di condominio e avvertiti i residenti con degli avvisi. Le
sanzioni, 500 euro a condominio, sono l’atto finale di una
serie  di  azioni  che  partono  da  una  campagna  informativa
massiccia, ma fare la raccolta differenziata è un obbligo ed è
importante verificare e sanzionare chi non rispetta le regole.
I controlli saranno effettuati a cadenza regolare in tutti i
quartieri”.

 

Intanto, a controllo del territorio e contro l’abbandono dei
rifiuti, è in corso l’installazione di 20 nuove telecamere di
sorveglianza   a  Pomezia  centro,  Torvaianica  centro,  Santa
Palomba-Roma Due e nella zona industriale.

 

“Il controllo del territorio e il monitoraggio costante del
servizio porta a porta sono tra le nostre priorità – aggiunge
il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  L’estensione  del  porta  a  porta
all’intero territorio comunale sta già dando i suoi frutti: la
Città è più pulita, la cittadinanza soddisfatta del servizio e
la  riduzione  della  Tari  rispetto  allo  scorso  anno  già  in
bolletta”.

 

Il prossimo 20 giugno il porta a porta partirà nella Zona 6
(Querceto e Colli di Enea – Via del Mare e traverse – Via dei
Castelli Romani e traverse – Via Campobello e traverse – Via
Naro e traverse – Via Spoleto e traverse – Via Montedoro – Via
Vaccareccia  –  Via  Poma)  che  conclude  definitivamente
l’estensione dl servizio all’intero territorio di Pomezia.



Il  children  day  del  Gruppo
Logistico Ldi
Riceviamo dal Polo Logistico Laziale Distribuzione di Santa
Palomba e pubblichiamo.

Sono stati i bambini i veri protagonisti della nuova edizione
del Children day

Santa Palomba di Pomezia – 13 giugno 2016.
Lo scorso sabato 11 giugno gli spazi del Gruppo Logistico di
Pomezia hanno vissuto di colori e suoni diversi rispetto le
normali giornate di lavoro. I dipendenti della società hanno
portato con loro i bambini, per una mattinata da passare tutti
assieme, per creare un filo tra i ragazzi e quel posto dove i
genitori vivono ogni giornata durante la settimana. Un evento
ormai consolidato in azienda per stare tutti assieme, mettendo
al centro il valore del capitale umano. Erano più di cento i
bambini di tutte le età, come sempre sono state organizzate
diverse aree giochi, zone in cui le truccatrici illuminavano i
volti dei piccoli con colori vivaci e poi il momento per i
piccoli più emozionante, la fanfara dei Bersaglieri.
E’ una giornata alla quale LDI tiene molto, per consolidare il
suo legame con il territorio di Pomezia, guardando al futuro
con un punto di vista anche e specialmente sociale, non solo
aziendale.  Come  ad  esempio  l’impegno  prestato  quest’anno
nell’aiutare  l’Istituto  Tecnico  Copernico  nel  progetto
“Alternanza scuola – lavoro”; grazie alle buone relazioni di
zona, l’azienda è riuscita infatti a coinvolgere più di dieci
aziende, permettendo la partenza di questa iniziativa per i
ragazzi e la comunità di Pomezia.
In questa piccola folla colorata e disordinata erano presenti
anche il Vice Sindaco di Pomezia Elisabetta Serra, Angela
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Gadaleta  Preside  dell’Istituto  Tecnico  Copernico,  il
giornalista Giovanni Gennari. A fine giornata la foto tutti
assieme  e  un  bel  pacco  a  sorpresa  pieno  di  regali  per
un’estate  serena.

www.logd.it
06 911471

Pomezia  presenta  la
piattaforma  tecnologica  per
la  gestione  degli  immobili
comunali. Il Sindaco: “Primi
nel Lazio. Pomezia entra nel
XXII secolo”
Una piattaforma integrata e tecnologicamente avanzata capace
di gestire tutti gli aspetti della manutenzione degli immobili
comunali: dagli uffici comunali agli impianti sportivi, dai
centri  anziani  alle  scuole.  E’  il  sistema  informativo
presentato questa mattina dal Sindaco di Pomezia Fabio Fucci e
i responsabili del progetto della società Real Plan.

 

“Con questo sistema Pomezia entra nel XXII secolo – ha detto
il Primo Cittadino – Grazie ad una piattaforma integrata e
tecnologicamente avanzata siamo oggi in grado di gestire la
manutenzione  di  tutti  gli  immobili  comunali  in  maniera
puntuale e veloce, con un censimento dettagliato di tutto il
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patrimonio immobiliare e il monitoraggio costante di tutti gli
interventi messi in atto sulle strutture, dagli impianti di
riscaldamento fino alle singole lampadine. Questo non solo ci
consente di rispondere in maniera veloce, con una media di 24
ore, alle richieste e alle segnalazioni che ci giungono dalle
scuole e dagli altri immobili comunali, ma ci consente di
risparmiare  fino  al  40%  sui  costi  di  gestione  della
manutenzione”.

“Con  questo  progetto  –  ha  concluso  Fucci  –  siamo  stati
premiati anche quest’anno al Forum PA per le buone pratiche
della Pubblica Amministrazione, dimostrando ancora una volta
che il nostro lavoro è volto al miglioramento della macchina
amministrativa e all’efficientamento dei sistemi di gestione.
Pomezia  oggi  è  un  esempio,  un  modello  per  altre
Amministrazioni e realtà in tutta Italia. E questo è solo
l’inizio:  il  nostro  obiettivo  è  creare  una  piattaforma
integrata di questo tipo che possa gestire e monitorare tutti
gli  interventi  di  manutenzione  di  competenza  comunale,  da
quella stradale a quella del verde, per rispondere ancora
meglio alle necessità della cittadinanza e rendere Pomezia
ancora più bella”.

Presentazione_Conferenza

Sottopasso  della  S.R.
Pontina,  ripartono  i  lavori
per la messa in sicurezza
Dopo i lavori di messa in sicurezza di aprile scorso, riparte
oggi  il  cantiere  per  la  sistemazione  della  griglia  del
sottopasso  della  S.R.  Pontina,  in  corrispondenza
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dell’intersezione con via Spaventa. Nonostante il tratto sia
di proprietà di ASTRAL, azienda della Regione Lazio a cui
spetta la manutenzione, il Comune di Pomezia era intervenuto
dopo ripetuti solleciti e un’ordinanza sindacale che disponeva
all’azienda di ripristinare la funzionalità della griglia di
raccolta delle acque e il manto stradale a regola d’arte.
L’ordinanza però non era stata ottemperata e il Comune aveva
avviato i lavori, a tutela della sicurezza e dell’incolumità
dei cittadini, addebitando i costi ad ASTRAL.

 

I lavori però, che prevedevano la demolizione e ricostruzione
del perimetro in cui è alloggiata la griglia di raccolta delle
acque  meteoriche  e  la  pulizia  della  stessa,  sono  stati
contestati dall’Ente perché non eseguiti a regola d’arte.

 

“Abbiamo contestato i lavori alla ditta – spiega il Sindaco
Fabio Fucci – che ha ripreso questa mattina a lavorare per la
messa in sicurezza del sottopasso. L’azienda regionale ASTRAL
non ha mai risposto ai nostri solleciti e non ha ottemperato
all’ordinanza:  il  Comune  è  intervenuto  immediatamente  per
garantire l’incolumità di automobilisti e pedoni e, come da
prassi  per  la  nostra  Amministrazione,  ha  monitorato  e
controllato il lavoro eseguito. Dai sopralluoghi dei nostri
tecnici è stato evidenziato un lavoro non eseguito a regola
d’arte,  e  quindi  immediatamente  contestato.  I  lavori,  che
dovrebbero  concludersi  entro  il  fine  settimana,  saranno  a
costo zero per le casse comunali perché addebitate all’ente
competente”.

20.05.2016_ CONTESTAZIONE LAVORI DITTA CILIA PROT. 49323 DEL
20.05.2016
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